

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.6.14

NO, 1 7

放課後の子どもたち

子どもたちが元気に活動してくれることは、私たち教職員にとってとてもうれしいことです。大休憩、昼休憩ともしっかり運動場などで活動してくれればと思っています。もちろん、危険なことをすることなく、みんなで楽しく安全に活動することが前提となります。子どもたちも、そのあたりは理解して行動してくれていると思っています。

さて、放課後はどうでしょうか。私たちが直接関われることではないのですが、地域の方から子どもたちの放課後の行動について、ご意見をいただくことがあります。一番多いのは**<自転車の乗り方>**です。右側通行、飛び出し、スピードの出しすぎなど、交通マナーを逸脱した乗り方が危険だという指摘です。次は**<遊び方・場所>**です。周囲のお家の方の迷惑になる遊び方(ボールをぶつけるなど)や、他者の敷地内で勝手に遊ぶなどの指摘があります。大変申し訳ありませんが、各ご家庭で「放課後の子どもたちの行動」についてお話ししていただければと思います。子どもたちの安心安全の確保、地域の方々に対するマナーも含め、子どもたちと話をしていただければありがたいです。どうぞよろしくをお願いします。

あと一つ、お願いです。雨天時など、**坂の下の横断歩道周辺での駐車**について、周辺地域の方から「**通行の妨げになり危険で大変困っている**」との指摘があります。警察の方ともやり取りをしているのですが、車に乗るため子どもが飛び出し道路を横切る、という事例も多いと聞きます。**子どもたちの安心安全**を守るため、**交通マナーの遵守**について、再度お願いいたします。よろしくご理解ご協力をお願いします。



2年校区探検

校区を探検し、写真を撮ったりしたのち、クラスで話し合いをしていました。もっと詳しく調べたい場所などについて話をしていましたね。